

# *Des forces politiques et sociales du Venezuela rejettent l'incursion armée contre ce pays*

---



Caracas, 4 mai (RHC)- Le président de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, Diosdado Cabello, a condamné l'incursion maritime contre son pays réalisée par un groupe d'hommes armés provenant de la Colombie.

Diosdado Cabello a dénoncé hier que l'incursion armée avortée au Venezuela a été orchestrée par les États-Unis avec le soutien de la Colombie et le financement ouvert de la Colombie et des trafiquants de drogue. Il a également condamné cette action qui viole la souveraineté vénézuélienne.

Au cours d'une conférence de presse qu'il a donnée hier, Diosdado Cabello a indiqué qu'au cours de l'opération pour repousser l'incursion armée, 8 personnes sont mortes dont un ancien militaire surnommé « Panthère » et qu'un agent du Bureau du Contrôle de Drogues de la DEA, l'Agence Anti-drogue des États-Unis a été arrêté.

Pour leur part, Mme le Maire du district Bolivarien Libertador, Erika Farías Peña, les travailleurs de la compagnie des pétroles du Venezuela PEDEVESA et Freddy Bernal, protecteur de l'état vénézuélien de Táchira ont condamné cette incursion armée.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/221662-des-forces-politiques-et-sociales-du-venezuela-rejettent-lincursion-armee-contre-ce-pays>



**Radio Habana Cuba**